



## L'arbitrage du club

---

Le club compte dans ses rangs trois arbitres officiels : Kévin, Jérémy et Dylan PONTDEME.

C'est pourquoi le club recherche des personnes qui seraient intéressées pour devenir arbitre officiel du club. Par manque d'arbitres, nous risquons dans les années à venir d'être en infraction avec le statut d'arbitrage et d'être pénalisés tant au niveau du recrutement qu'en matière de montée en division supérieure.

Nous assurons la formation et la fourniture de l'équipement. Si vous pensez pouvoir nous rendre service et prendre du plaisir dans cette autre manière de pratiquer le sport, n'hésitez pas à prendre contact avec l'équipe dirigeante.

L'équipe dirigeante